

Gemeindekanzlei

Gemeinde Sattel
Dorfstrasse 22a
6417 Sattel
Tel. 041 835 18 08
Fax 041 835 18 52
gemeinde@sattel.ch / www.sattel.ch



Mehr Nachhaltigkeit: Sattel als Partnergemeinde der ZHAW

Ab September 2020 werden Studierende der ZHAW Wädenswil die Gemeinde Sattel während eines Jahres unter die Lupe nehmen und gemeinsam mit der Bevölkerung Projekte in der lokalen und regionalen Realität umsetzen.

Studierende der Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften ZHAW werden sich in den nächsten Monaten mit der Gemeinde Sattel befassen. Die künftigen Umweltingenieure werden für die Studienvertiefung «Umweltsysteme und Nachhaltige Entwicklung» in und mit Sattel praktische Studien betreiben und so quasi «im Feld» ihre theoretisch erworbenen Fähigkeiten dem Praxistest unterwerfen. Es geht darum, herauszufinden und zu erproben, wie zukunftsfähige Entwicklungen in Gemeinden mit der Bevölkerung angegangen und erfolgreich umgesetzt werden können.

Kürzlich fand als Video-Konferenz die Auftaktveranstaltung statt, bei der Sattel sich als künftige Partnerregion den Dozierenden und den rund 20 Studierenden präsentieren konnte.

Bildlegende: Gemeindeschreiberin Kristin Nufer (links) im virtuellen Kontakt mit Dozent Urs Müller und den ebenfalls zugeschalteten Mitdozierenden und Studierenden.



Bild: Pirmin Moser